

Ya han comenzado los/as alumnos/as de 1º de la facultad de EPS

07/09/2016

Ayer comenzaron cerca 350 alumnos/as nuevos/as en la facultad de EPS.

Estos primeros días se les explica la universidad, el plan de estudios... y los distintos servicios que les ofrecemos.

Para este curso, la explicación de los servicios se ha realizado mediante una ginkana, donde los alumnos tenían que responder a las preguntas que les realizaban los distintos servicios.

El servicio de deportes también lo conocieron de esta manera, idea que hemos valorado de forma positiva.

Por nuestra parte, esperamos que les gusten las actividades que hemos organizado para este curso.

Bienvenidos a MONDRAGON UNIBERTSITATEA.

